



PAYASO. Morenistas de Yucatán rechazaron a Rommel Pacheco como virtual precandidato único del partido guinda a la alcaldía de Mérida. Dijeron que en la elección hubo favoritismo y manipulación. Debido

a esto, señalaron que no van a apoyar con ningún voto a los *chapulines* y aseguraron que esto sólo es la punta del iceberg, pues sostienen que en el guinda se están preparando nombrar a más personas *chapulines*. El pasado domingo, Mario Delgado detalló que el expanista encabezaría a la coalición guinda como alcalde de la capital del estado.